
Incerti Andreino 
31.05.1948 

Ballinari Ugo 
29.11.1959 

Salini Luciano 
30.05.1960 

Cremona Sandra 
16.01.1974 

Rossi Nicole 
09.11.1995 

Obiettivi per la prossima legislatura: 
 

Sostenere le misure di rinnovamento e mantenimento necessarie per la salvaguardia del nostro comune.  
 

Rispondere attivamente alle esigenze della popolazione, investendo le risorse dove sono più necessarie.  
 

Mantenere un moltiplicatore attrattivo mediante una gestione oculata e parsimoniosa della spesa pubblica. 
 

Inserire, come votato nel preventivo 2024, l’ultimo tassello del personale con l’assunzione di un Tecnico 
Comunale a tempo pieno. 
 

Implementare un sito WEB adeguato che dia ai cittadini la possibilità d’interagire in modo semplice e veloce 
con l’amministrazione senza doversi recare allo sportello. 

Bacciarini Roger  
26.05.1954 

Ballinari Ugo 
29.11.1959 

Beroggi Filippo 
06.05.2003 

Cattani Raffaella 
30.11.1963 

Cremona Sandra  
16.01.1974 

Hofer Francesco 
20.05.1971 

Incerti Andreino 
31.05.1948 

Quaranta Pasquale 
16.01.1993 

Robbiani Fabrizio 
03.11.1961 

Rossi Nicole 
09.11.1995 

Salini Luciano 
30.05.1960 

Uboldi Ermani Tanja 
21.06.1965 

Verda Lucia 
11.06.1955 

* Consuntivo 2023 che sarà votato al prossimo Consiglio Comunale previsto il 21.03.2024 

Le misure di risanamento finanziario avviate da BISSONE UNITA, basate su una gestione oculata 
della spesa Pubblica, hanno prodotto anche per quest’ultimo triennio dei buoni risultati. 
 
BISSONE UNITA, malgrado la forte variabilità delle richieste cantonali per il contributo di solidarietà 
e socialità, ha raggiunto, anche per il consuntivo 2023, un risultato positivo. (vedi tabella). 
 
Al momento, pur mantenendo un moltiplicatore d’imposta comunale al 69%, abbiamo comunque 
potuto far fronte agli investimenti necessari per il mantenimento del patrimonio pubblico, come per 
esempio quelli relativi ai servizi e alle strutture, spesso e volentieri dimenticati da tutte le 
amministrazioni precedenti. 
Siamo consapevoli che molte delle strutture comunali, ormai vetuste, necessitano di interventi. 
Sarà nostra premura valutare attentamente le priorità in questo ambito. 

Anno 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 
Risultato d’esercizio in CHF -887'376 -798'711 -340'652  -285'145  151'045 408'861 1'946 869'654 235'494 114'549* 
Capitale proprio in CHF 2'456'481 1'649'105 860'394 519'741 385'642 794'504 796'451 1'717'383 1'952'877 2'067'427 
                      
Maggioranza e Sindaco   Nuova Bissone Bissone Unita 
  Sergio De Toni Andrea Incerti 
                      



Per BISSONE UNITA i temi legati al benessere della nostra comunità hanno sempre 
avuto un’importanza fondamentale. 

BISSONE UNITA continuerà a promuovere attivamente le attività culturali, ricreative e sportive sul territorio. 
 
Abbiamo raggiunto molti obiettivi nella legislatura passata e seguiremo altre tematiche importanti nella 
prossima: 
 
· Completeremo presto il percorso informativo "Vedi Bissone", valorizzando le risorse culturali e 
 i luoghi signiÞcativi del nostro paese. 
 
· Continueremo a sostenere le associazioni locali che organizzano eventi culturali, sportivi e ricreativi,  
 favorendo momenti di incontro e condivisione per la comunità. Sarà un nostro obbiettivo riproporre, 
 durante il carnevale del 2025, “Risott e luganig”. 
 
· In collaborazione con la Società Navigazione del lago di Lugano abbiamo offerto alla popolazione 
 una “Bissone-Card”, valida Þno alla Þne del 2024, che dà la possibilità di navigare gratuitamente, 
 salvo rare eccezioni, sul nostro lago. 
 
· Intendiamo espandere le agevolazioni offerte, promuovendo eventi che supportino anche gli interessi 

dei nostri giovani. 
 
· Rendere maggiormente attrattivo il nostro paese a livello turistico. 

Il Lido Comunale è un patrimonio di grande valore, apprezzato come luogo di svago e di incontro dalla 
nostra comunità. 
 
BISSONE UNITA si impegna a preservare e valorizzare questo importante luogo, lavorando per renderlo 
ancora più attraente e accessibile, anche durante il periodo invernale, come area di passeggio e di ristoro. 

BISSONE UNITA si impegna a promuovere il senso di comunità e di incontro con eventi destinati a 
tutte le età, mediante l’organizzazione di eventi all’aperto. 
Per i giovani riproporremo eventi atti a favorire la socializzazione. 
 
Particolare attenzione sarà dedicata ai cittadini bisognosi e alla mobilità degli anziani. Si lavorerà 
per fornire servizi diurni per gli anziani e organizzare attività di intrattenimento per la Terza Età. 
Ci si adopererà per Þnalmente concretizzare la realizzazione di un “terzo luogo” che funga da 
centro diurno per gli anziani, centro d’incontro per i giovani e per tutta la popolazione di Bissone. 

Siamo soddisfatti di aver raggiunto la maggior parte degli obiettivi deÞniti per la passata 
legislatura. Alcuni progetti sono in fase di ultimazione. 
Siamo pronti ad affrontare nuove tematiche per il prossimo quadriennio. 

 
· Zona 30 km/ora - Sulle strade della Collina sarà presto possibile transitare a velocità ridotta, 
 garantendo maggiore sicurezza ai residenti. 
 
· In collaborazione con “Pro Natura”, partirà il progetto di analisi delle aree verdi del nostro 
 territorio, in modo da creare zone che favoriscano la biodiversità, razionalizzando gli sfalci. 
 
· Scalinate - Completamento della messa in sicurezza di due scalinate, una che congiunge 
 l’istituto scolastico con Via Arogno e l’altra tra Via Arogno e Via Collina. 
 
· Il marciapiede di Via Campione - L’inizio dei lavori è previsto per il 2027. 
 Durante la sua realizzazione sarà possibile rinnovare le vetuste canalizzazioni sfruttando così le 
 sinergie con le opere Cantonali. 

 
· La recente creazione di un concorso ad inviti permetterà di avere valide proposte per riqualificare 
 Piazza Borromini, curando quegli aspetti paesaggistici, architettonici ed ambientali che 
 permetteranno alla piazza di diventare il luogo necessario d’incontro e svago per la popolazione. 

 
· Dopo i primi interventi di messa in sicurezza delle “Ove” (riali) maggiormente pericolose, si dovrà 
 continuare con la progettazione e la realizzazione delle opere deÞnitive, senza dimenticare la 
 riqualifica del patrimonio boschivo, adeguando i sentieri che presentavano delle lacune. 
 
· Cimitero: si continuerà con i lavori di miglioria. 
 
· Porto: il nostro piccolo porto va sicuramente ripristinato. 
 
· Energia: Terminare l’analisi tecnica delle strutture comunali, per poi promuovere la loro 
 manutenzione e pianificarne l’adeguamento energetico ad oggi totalmente inefficiente. 

La competenza di questo progetto è della Confederazione, subordinatamente del Cantone. 
BISSONE UNITA presterà particolare attenzione a questo tema delicato che avrà un impatto 
significativo sul futuro del paese. Nel rispetto dei pareri divergenti dei nostri cittadini sarà nostra cura 
accogliere le preoccupazioni della comunità, collaborando con la commissione, 
appositamente creata, per trovare valide risposte. 
 
Per anni si è parlato della strada di aggiramento del nucleo. Oggi più che mai quell’obbiettivo è 
finalmente raggiungibile e BISSONE UNITA si batterà per realizzarlo. 
Abbiamo sottoposto ad USTRA e Cantone delle proposte alternative, quali l’entrata della strada  
cantonale a Melide, liberando così il ponte diga dal traffico, e l’interramento dell’entrata della 
galleria. USTRA le ha esaminate con attenzione ma purtroppo non le ha accolte.  
Siamo in attesa di una presentazione, con immagini aggiornate e tridimensionali, del portale della 
galleria, che non raccoglie il consenso di parte dei cittadini. 
Tali immagini potranno darci maggiore chiarezza del reale impatto che avrà tale manufatto sul 
nostro territorio. 

La collaborazione con il Comune di Melide per la scuola elementare procede positivamente. 
Valuteremo l'opportunità di riportare una sezione di scuola elementare a Bissone e di adattare 
l'ediÞcio per altre attività extrascolastiche. 
Proseguiranno le discussioni per una convenzione con i comuni di Morcote e Vico allo scopo 
di ospitare i loro bambini nella nostra scuola dell'infanzia permettendone il mantenimento a lungo termine. 
 
Rendere Bissone attrattiva per le famiglie con bambini è un obiettivo prioritario. 
Andranno cercate soluzioni adeguate, considerando anche quelle possibili sinergie tra pubblico e privato. 
L'adesione all'iniziativa "Comune amico dei bambini" dell'UNICEF è ancora un punto focale.  


